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11 月 11 日で日本に来てから 2 ヶ月が経ちました。2 ヶ月く

らいの間に一人の人間にこれほど多くのことが起こるとは思

いませんでした。城西大学は、先輩だけでなく、先生からも

勧められたんで、奨学金を受け取ったとき、とても有頂天

になりました。来日し、日本の大学の学生になり、長年の

夢が叶いました。 

今、現代政策学部で印象的で親切な先生に教えられ

て、様々な興味深い授業を取っています。日本語のレッス

ンだけでなく、チャレンジングなのは現代日本の法と政治という授業ですけれど、私はいつもこうい

う複雑な話題の授業が好きなんです。 

大学での勉強に加え、信じられないほど素晴らしくて積極的な人々に出会えました。迷っている

感じながら、JIST のみんなに助けられて、日本人の大学生が本当に頼もしいという印象です。

JIST のメンバーとゲームしたり、遊んだりしながら、友達を作ることが

できます。最初に東京に行ったときも JIST のみんなに東京スカイツ

リーを案内してもらえました。東京の賑やかさの中で「やっぱり帰っ

た」という感じしていて、楽の涙も出ました。やはり永続の経験にな

りました。 

いつも生きているという所が大好きですけど、坂戸市の田舎っぽい

印象もとても気に入っています。最初の一週間、北坂戸のエリアを

少し発見したいと思っていたとき、他の留学生と散歩しながら夏祭りを見つけました。それは初め

ての祭りでした。子どもがあそんで、老人がのんびりして、みんなが楽だっ

たけど、穏やかな感じしました。ある優しいおばさんに肖像画を描いても

らったり、日本の踊りを体験しました。それも最高の思い出になりました。 

 

 

 

 

 

成田空港に着いたとき 

画家のおばさん 

このショップ 

大好きでした 



来日する前にも日本の文化や音楽など日本の生活の大ファンだったけど、埼玉県に住んでいる

状況は思った以上に素敵です。新しい料理の作り方を学んで、山ほど美味しいお菓子をたべられ

て、ただコンビニに行くことも面白い体験になります。どこでも向かう、なんかすごいことが行っていま

す。先月、やっと好きなアイドルグループのライブにも行けて、ファンの仲間もできてとても嬉しかった

です。グループのグッズを買えることにちょっと夢中になりました… 

しかし、現代文化だけでなく、歴史にも戻れま

した。川越祭りに行って、グルグル回って、すごく

楽しかったです。その前、日本人夫婦のツアー

ガイドをする会社のイベントで川越祭り博物館

にも訪れました。また新しい知り合いができて、

交流して、大変勉強になりました。さらに、他の

文化的なイベント、城西の高麗祭がありました。

ときどきハンガリーのことが懐かしいので、自分の文

化とかアイデンティティーを日本人に紹介するチャン

スがあって、楽しかったです。民族衣装を着ていた

私はとても感動していました。留学生の仲間と一

緒にそんな大事な時間を過ごさせてもらえ、言語

交換や交流できて感謝しています。将来、またみ

んなにハンガリーの踊りを教えたいです。 

これからも日本でどんな新しい冒険に出会えるか

楽しみしています。 

 

案内してくれてありがとうございます 

家族みたいな感じしている留学生の仲間 


